



REPUDIO TOTAL A LA POLÍTICA DE REPRESIÓN DE EPN

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.– Nuevamente el Gobierno represor de Guerrero asesó un golpe más contra nuestros estudiantes de Ayotzinapa, arremetiendo con golpes, agresiones, persecuciones y detenciones contra los estudiantes a la altura del libramiento que une a Tixtla con Guerrero, utilizando a policías federales, granaderos y equipo antimotín para seguir aplicando el clima de represión contra todos los sectores que salen a luchar por la Defensa de la Educación Pública.

No le ha bastado a este Gobierno con haber desaparecido a 43 estudiantes y no rendir cuentas al pueblo de México, ahora Enrique Peña Nieto y sus arrastrados gobernadores siguen armando estrategias para desaparecer toda lucha social, como lo están haciendo con los futuros maestros, defensores de la educación popular.

La información preliminar detalla que los estudiantes fueron atacados por la espalda y son perseguidos cual cacería en los cerros cercanos por elementos de la policía y ahora del ejército.

Ante este clima de represión, detenciones y vaticinando un escenario similar a la desaparición de estudiantes, la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) manifiesta lo siguiente:

- Exige al estado mexicano alto al terrorismo ejercido contra los sectores que salen a la lucha social y en este día, contra estudiantes de la Escuela Normal Rural " Raúl Isidro Burgos" de Ayotzinapa, Guerrero.
- La Sección XXII responsabiliza a Héctor Astudillo Flores de la integridad física de los estudiantes que fueron reprimidos brutalmente por policías.
- Exigimos la inmediata libertad de los estudiantes que fueron detenidos arbitrariamente por el Gobierno nefasto y asesino de Guerrero.
- Este Movimiento Democrático de Trabajadores de la Educación (MDTEO), exige el cese al hostigamiento y a la campaña mediática de desprecio contra los estudiantes normalistas.
- Los maestros y maestras de Oaxaca respaldamos la lucha de los estudiantes de Ayotzinapa por la defensa del normalismo y la educación pública.
- Repudiamos la política de represión de este gobierno fascista que sigue empecinado en terminar con la lucha social y popular.
- Hacemos el llamado fraternal a las organizaciones sociales, padres de familia, autoridades, estudiantes, sindicatos, organizaciones populares, organizaciones no gubernamentales, intelectuales, progresistas, artistas trabajadores y empleados a unirse en la defensa de la educación y a no permitir más violaciones e impunidad.

**¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!
¡ALTO LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!
¡ALTO A LA REPRESIÓN DE ESTUDIANTES NORMALISTAS!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 11 de noviembre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**